

# Franckesche Stiftungen zu Halle

## Versuch über die Vertilgung der Unkeuschheit

Bährens, Johann Christoph Friedrich

Halle, 1785

VD18 13162276

Druckfehler.

---

### Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle ([studienzentrum@francke-halle.de](mailto:studienzentrum@francke-halle.de))

### Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle ([studienzentrum@francke-halle.de](mailto:studienzentrum@francke-halle.de))

[urn:nbn:de:obv:ha33-1-214124](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:obv:ha33-1-214124)

Zahr nachher starb er eines sich selbst verursach-  
ten Todes, der auch den Fühllofesten zum Er-  
barmen und Mitleiden bewegen muß. -- Die  
Freude die ich nachher genoß, wenn ich zwei  
dankende Menschenseelen erblickte, die ich gleich-  
sam gerettet hatte, kann bloß der empfinden,  
der noch nicht alles Gute im Herzen erstift  
hat. Ich könnte viele Beispiele dieser Art an-  
führen, und dem Publikum Briefe solcher  
Personen mittheilen, worin sie ihren Wohlthä-  
tern die reinsten Opfer der Dankbarkeit bringen,  
wenn ich nicht voraussetzen könnte, daß das  
Werk eines andern Mannes meine Beiträge  
überflüssig machte.

### D r u c k f e h l e r.

- Seite 7. Zeile 5. streiche weg: der.  
 — 23. — 2. lies für: auf — auch.  
 — 28. — 20. 21. für: Fabeln — Familien.  
 — 42. — 27. für: aufgeopfert — aufgeopfert.  
 — 45. — 12. für: wenig — wenige.